

定例記者会見市長挨拶

令和4年8月31日（水）午後3時から
庁議室

記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症については、オミクロン株の中でより感染力が高いとされる、BA.5の流行により、全国的に感染が拡大しており、本市においても、連日100名を超える新規感染者数が報告されております。市民の皆さまには、引き続き基本的な感染症対策の徹底をお願いいたします。市としましても感染拡大の防止と社会経済活動の両立を図るため、引き続き関係機関と連携を図りながら対策を講じてまいります。

次に、マイナンバーカードについてですが、本市のカード普及率は、7月末時点で47.2パーセントとなっており、全国の普及率45.9パーセントをやや上回っている状況にあります。市では、カード普及率の向上を図るため、事業者や区・自治会などから、お申し込みをいただいたご指定の場所に市職員が出向いてカードの申請を受け付ける、出張申請受付を積極的に行っておりますので、是非ご活用をいただければと思います。

なお、9月3日には、イオンモール成田に臨時窓口を開設し、出張申請及び申請サポートを実施いたします。

次に、9月17日と18日には、「成田伝統芸能まつり 秋の陣」を、3年ぶりに開催します。今年で9回目を迎えるこのお祭りは、成田山総門前広場や成田山表参道、スカイタウンホールを会場に、成田のおどり花見や銚子はね太鼓などの千葉県を代表する伝統芸能のほか、徳島の阿波踊りや岩手の盛岡さんさ踊り、秋田の竿燈まつり、熊本の山鹿灯籠踊り、宮城の仙台すずめ踊り といった、日本を代表する伝統芸能団体が成田に集まり、華やかな踊りや、迫力満点のパフォーマンスを披露いたします。

加えて、成田祇園祭の山車・屋台の引き廻しや伝統芸能団体によるパレードも行われます。お祭りの開催地に行かないと見る事が出来ない伝統芸能が、成田の地で、しかも間近で見られる大変貴重な機会です。

また、10月15日と16日には「成田弦まつり」が開催されます。

三味線や箏などのさまざまな弦楽器の演奏を成田山新勝寺境内や表参道などでお楽しみいただけます。この成田弦まつりも3年ぶりの開催となります。

どちらの催しも、感染症対策をしっかりと行い、開催に向けて準備を進めておりますので、みなさまのお越しを心よりお待ちしております。

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。